

Recibe Bauta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 01 Diciembre 2023 16:09

Escrito por Thaymi

Visto: 71

En el día de ayer recibimos en nuestro municipio la visita del Vice Primer Ministro, Ministro de Economía y Planificación de la República de Cuba, Alejandro Gil Fernández. Durante la visita se analizó el cumplimiento del plan de la economía 2023 y se debatieron las estrategias trazadas para 2024.

Según palabras del compañero Gil Fernández, "El único camino es la producción nacional" y argumenta: dado el aumento de precios en los productos de importación destinados a la alimentación, entre los que se incluye la canasta básica, constituye de total importancia la autosostenibilidad y la autogestión. Bauta no posee tierras suficientes para asegurar 30 lb per cápitas por lo que debe asumir estrategias como, aliarse a municipios aledaños.

La regulación de los precios es otro tema de interés en la visita. Disbel Diaz, intendente del municipio explica el trabajo realizado en torno a las fichas de costo, los seminarios efectuados por la dirección municipal del Ministerio de Finanzas y Precios y la necesidad de reforzar la fiscalización de los precios en los productos básicos destinados a la población como los alimentos agrícolas. La solución no se visibiliza en el tope de precios sino en el análisis del costo y venta de los productos.



Recibe Bauta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 01 Diciembre 2023 16:09

Escrito por Thaymi

Visto: 71



El recorrido por los centros productivos y sociales comenzó por el Círculo infantil "Los textileritos" donde en intercambio con los directivos y trabajadores se interesó en la capacidad de la institución y la demanda de las madres trabajadoras, así como de la alimentación y atención a los pequeños. En el hogar materno del municipio "Celia Sánchez Manduley" conversó con Amed Ordáz, Director de Salud Municipal quién abordó los indicadores del PAMI, la dieta y la infraestructura del centro.

El Sistema de Atención a la Familia fue el tercer centro visitado por Alejandro Gil. Allí sostuvo conversaciones con los asistenciados, los directivos y cocineros del centro interesado en la elaboración y variedad de los alimentos en correspondencia con los precios.



Recibe Bauta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 01 Diciembre 2023 16:09

Escrito por Thaymi

Visto: 71



Continuamos el recorrido por la MIPYME "Helados CID" dónde Gil Fernández intercambia con sus representantes sobre precios, variedad de sabores, producción diaria, encadenamiento productivo con empresas estatales entre otros temas. Comenta Henry Cid, que en estos momentos están inmersos en tratar de reducir costo de producción a través de la elaboración de embases y etiquetas para el producto. Cuentan con 48 trabajadores y tienen la capacidad productiva suficiente pretendiendo aumentar los carros para la distribución por los puntos de ventas dónde se vende todo lo que se oferta.

En la UEB Genética Porcina "El Jigüe" ubicada en la comunidad de Anafe, Bauta fue el siguiente encuentro de Alejandro Gil Fernández vice primer Ministro de Economía y Planificación con directivos y trabajadores obteniendo detalles de la raza porcina cubana CC-21, originaria de nuestra zona con un alto potencial genético ya que los ejemplares cuentan con menos grasa, alta velocidad de crecimiento, adaptación al clima y buena monta.

Este UEB perteneciente a la Empresa Nacional GENSPOR cuenta con 44 trabajadores casi todos vinculados directamente a la producción con una alta remuneración salarial, estímulo en especie y monetario. A través de la fabricación de nuevas naves para la cría pretenden aumentar la reproducción de las cochinitas, la cual en este momento es de 1000 al año aproximadamente. Interesado en la alimentación porcina Gil comenta: Tenemos que ver la alternativa de producción del alimento para el ganado, ya que el país en ocasiones no puede importar ese pienso que necesitan.

Recibe Bauta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 01 Diciembre 2023 16:09

Escrito por Thaymi

Visto: 71



Recibe Bauta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 01 Diciembre 2023 16:09

Escrito por Thaymi

Visto: 71

